

Guillaume Pereira

Guillaume, 24 ans, est coach sportif sur le secteur de la Haute-Savoie. Il est adhérent à l'Academy Boxing Club depuis la saison 2017. Guillaume pratique la boxe depuis qu'il a 15 ans : durant son enfance et son adolescence, il avait du mal à accepter l'autorité masculine, il pensait que la boxe pourrait l'aider à se canaliser et à développer sa rigueur.



13 combats

8 défaites

5 victoires

Durant notre interview, Guillaume s'est rappelé sa première séance de boxe : il accompagnait un de ses amis, Guillaume n'avait pas de protège-dents, et s'est fait rappeler à l'ordre par Hervé (ndlr, un des coachs de l'Academy Boxing Club). Il garde un bon souvenir de son premier assaut de boxe éducative (victoire), un moins bon lors de son deuxième (face à un boxeur expérimenté, il s'est fait disqualifier). Guillaume conseille aux jeunes boxeurs de continuer s'ils aiment, il ne faut pas forcer les choses. Il insiste sur le fait que ce sport nécessite des sacrifices : surveiller son alimentation, « vivre boxe, manger boxe ». Concernant une future carrière d'entraîneur en compétition, Guillaume y songera lorsque lui-même arrêtera la compétition. Il préfère acquérir un panel de connaissances suffisamment important pour ensuite s'orienter dans quelque chose de plus pédagogique.

Lola Février